

Педагогическая ПЕРСПЕКТИВА

PEDAGOGICAL PERSPECTIVE

Сетевое издание

Издается с 2021 года

Периодичность: 4 раза в год

№ 3

2021

Online media

Published since 2021

Publication frequency: 4 times a year

ISSN 2782-2559

Учредитель: государственное бюджетное образовательное учреждение дополнительного профессионального образования «Институт развития образования» Краснодарского края.

Сетевое издание зарегистрировано Федеральной службой по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций (свидетельство ЭЛ № ФС 77-80112), национальным центром ISSN Российской Федерации (ISSN 2782-2559)

Научное издание. Знаком информационной продукции не маркируется согласно п. 2 ст. 1 Федерального закона № 436-ФЗ от 29.12.2010.

Главный редактор:

Яковлев Е.В. – доктор педагогических наук, профессор (Краснодар).

Редакционная коллегия:

Позднякова О.К., член-корреспондент РАО, доктор педагогических наук, профессор (Самара).

Чекалева Н.В., член-корреспондент РАО, доктор педагогических наук, профессор (Омск).

Белоновская И.Д., доктор педагогических наук, профессор (Оренбург).

Голошумова Г.С., доктор педагогических наук, профессор (Москва).

Гревцова Г.Я., доктор педагогических наук, профессор (Челябинск).

Кирьякова А.В., доктор педагогических наук, профессор (Оренбург).

Мартишина Н.В., доктор педагогических наук, профессор (Рязань).

Мороз В.В., доктор педагогических наук, доцент (Оренбург).

Семенова Л.М., доктор педагогических наук, доцент (Санкт-Петербург).

Степанова Г.А., доктор педагогических наук, профессор (Сургут).

Суворова С.Л., доктор педагогических наук, профессор (Санкт-Петербург).

Шукшина Т.И., доктор педагогических наук, профессор (Саранск).

Шумилова Е.А., доктор педагогических наук, профессор (Краснодар).

Яковлева Н.О., доктор педагогических наук, профессор (Краснодар).

Редактор – Кондрашова Т.В.

Дизайнер обложки – Кондрашова Т.В.

Контакты редакции:

350080, г. Краснодар, ул. Сормовская, 167

Телефон: 8 (861) 203-50-53

e-mail: journal-iro23@mail.ru

Сайт: <https://journal-iro23.ru/>

The founder:

Institute of Education Development of the Krasnodar Region.

The online media is registered by the Federal Service for Supervision of Communications, Information Technology and Mass Media (certificate EL No. FS 77-80112), the national ISSN center of the Russian Federation (ISSN 2782-2559)

Scientific publication. The sign of information products is not marked in accordance with paragraph 2 of Art. 1. Federal Law No. 436-FZ of December 29, 2010.

Editor-in-Chief:

Yakovlev E.V. – Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Krasnodar).

Editorial board:

Pozdnyakova O.K., Corresponding Member of the Russian Academy of Education, Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Samara).

Chekaleva N.V., Corresponding Member of the Russian Academy of Education, Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Omsk).

Belonovskaya I.D., Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Orenburg).

Goloshumova G.S., Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Moscow).

Grevtseva G.Ya., Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Chelyabinsk).

Kiryakova A.V., Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Orenburg).

Martishina N.V., Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Ryazan).

Moroz V.V., Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Associate Professor (Orenburg).

Semenova L.M., Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Associate Professor (St. Petersburg).

Stepanova G.A., Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Surgut).

Suvorova S.L., Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (St. Petersburg).

Shukshina T.I., Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Saransk).

Shumilova E.A., Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Krasnodar).

Yakovleva N.O., Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Krasnodar).

Editor – Kondrashova T.V.

Cover designr – Kondrashova T.V.

Editorial contacts:

350080, Krasnodar, Sormovskaya st., 167

Telephone: 8 (861) 203-50-53

e-mail: journal-iro23@mail.ru

Website: <https://journal-iro23.ru/>

Содержание. Contents

Приходченко Е.И., Кулькова О.В.	<i>Prikhodchenko E.I., Kulkova O.V.</i>
Технологии проведения занятий по курсу «Основы информационной культуры»: принципы реализации и перспективы развития	Technologies for conducting classes on the course «Fundamentals of information culture»: principles of implementation and prospects for development.....
Голешевич Б.О., Лещинская А.А.	<i>Holeshevich B.O., Leshchinskaya A.A.</i>
Интерпретация музыкальных знаний в общем образовании.....	Interpretation of musical knowledge in general education.....
Орлов С.Ю.	<i>Orlov S.Yu.</i>
Подготовка специалистов для преподавания робототехники в разных странах	Training of specialists for teaching robotics in different countries.....
Яковлева Н.О.	<i>Yakovleva N.O.</i>
Структура региональной системы научно-методического сопровождения педагогических работников и управленческих кадров	Structure of the regional system of scientific and methodological support of pedagogical workers and managers
Борисова М.Ю.	<i>Borisova M.Yu.</i>
Ошибки в использовании числительных в речи школьников: проблемы, причины, пути решения	Errors in the use of numerical speech by pupils: problems, causes, ways of solution
Гайдук Т.А., Бутова В.В.	<i>Gayduk T.A., Butova V.V.</i>
Развитие сетевой инновационной инфраструктуры региональной системы образования.....	Development of network innovation infrastructure of the regional education system.....
Волобueva Т.Б.	<i>Volobueva T.B.</i>
Актуальная организация профессионального развития педагогических кадров	Actual organization of professional development of teaching staff.....
Ахмадеева С.А.	<i>Akhmadeeva S.A.</i>
Формирование читательской грамотности в преподавании русского родного языка на основе системно-деятельного и культуроведческого подходов	Formation of reading literacy in teaching Russian native language on the basis of system-active and cultural approaches
Бубнова И.С.	<i>Bubnova I.S.</i>
Методическая компетентность педагога: сущность и диагностика	Methodological competence of a teacher: essence and diagnostics
Суворова С.Л., Плёсина В.М.	<i>Suvorova S.L., Plesina V.M.</i>
Проблема формирования вторичной языковой личности в современной методической теории и практике	The problem of the formation of a secondary linguistic personality in modern methodological theory and practice
Пирожкова О.Б., Терновая Л.Н.	<i>Pirozhkova O.B., Ternovaya L.N.</i>
Корпоративное обучение в организациях дополнительного профессионального образования	Corporate training in organizations of additional professional education